
De : Patrick Poitevin <p.poitevin35@gmail.com>  
Envoyé : jeudi 23 juillet 2020 11:00 
À : Service Urbanisme Ville LIFFRE <urbanisme@ville-liffre.fr> 
Objet : Enquête publique Sévailles 2 –observations 
 
Madame l'enquêtrice, 
Je suis le président de la section VTT Rando du Club Cycliste de Liffré, a ce titre je me permet d'attirer 
votre attention sur l'importance du maintien ou du remplacement du chemin en question par un 
chemin de contournement. 
Ce chemin est d'une importance capitale pour l'accès aux 7 circuits VTT du Nord / Nord Est de Liffré 
Cormier Communauté, sans lui impossible de remonter jusqu'à Mézière sur Couesnon sans devoir 
utiliser des routes à grande circulation et dangereuses. 
J'attire également votre attention sur l'importance en cas du choix par contournement de le mettre 
en place avant le début des travaux. 
Très cordialement 
   
Patrick POITEVIN  
Club Cycliste de Liffré  
Responsable section VTT Rando  
les bikers de la forêt  
06.79.81.39.88 
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